



Werde Teil der Österreichischen Studienstiftung

For English version scroll down.

Du hast in Österreich maturiert und planst die Aufnahme eines Studiums oder Du studierst im 1., 2. oder (noch nicht abgeschlossenen) 3. Semester an einer österreichischen Hochschule und bringst außerordentliches Engagement mit? Im Studium wie in deiner Freizeit strebst du nach Spitzenleistungen? Du willst etwas bewegen und unsere Gesellschaft aktiv mitgestalten? Dann bist du bei uns genau richtig!

Wir fördern neugierige Talente

Die Österreichische Akademie der Wissenschaften hat 2019 die Österreichische Studienstiftung ins Leben gerufen. Sie richtet sich an talentierte junge Menschen, am Übergang von der Schule ins Studium und begleitet besonders engagierte Studierende während ihrer akademischen Laufbahn. Voraussetzung für eine Aufnahme sind herausragende akademische Leistungen sowie außerordentliches soziales Engagement, die dich zu den Leistungsstärksten deiner Studienrichtung zählen lassen.

Inzwischen zählt die Studienstiftung bereits mehr als 500 Geförderte, die von diesem einzigartigen Förderprogramm und Netzwerk profitieren. Als Geförderter:er erwarten dich exklusive Seminare, Workshops und Gesprächsrunden mit hochrangigen Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens, individuelles Mentoring an deinem Hochschulstandort durch erfahrene Wissenschaftler:innen sowie wertvolle Praktika an den Forschungseinrichtungen der ÖAW. Weitere Infos zu unserem Förderprogramm gibt es auf der [Website](#).

Jetzt bewerben und durchstarten

- Schritt 1: Bewirb dich von 15. September bis 15. November 2025 über das Online-Portal [Onlyfy](#).
Einzureichen sind Lebenslauf, Inskriptionsbestätigung, Studienerfolgsnachweis (bzw. Maturazeugnis bei Erstsemestrigen) sowie ggf. Nachweis über ehrenamtliches Engagement.
- Schritt 2: Eine Kommission prüft deine Bewerbungsunterlagen – bei positiver Rückmeldung wirst du zu den Auswahltagen eingeladen.
- Schritt 3: Nimm an den Auswahltagen (Februar-März 2026) teil und beweise dein Können im Interview, Pitch und Gruppendiskussion.
- Schritt 4: Komm zur Verleihungsfeier im großen Festsaal der ÖAW und starte ins Förderprogramm.

Mach den ersten Schritt. Gestalte mit uns die Wissenschaft von morgen.

Bewerbungsfrist: 15. September – 15. November 2025



ÖSTERREICHISCHE
AKADEMIE DER
WISSENSCHAFTEN



Österreichische
Studienstiftung

You graduated from high school in Austria or you are in your 1st, 2nd, or ongoing 3rd semester at an Austrian university and eager to go the extra mile? Do you strive for excellence in your studies as well as in your extracurricular activities? Do you want to make a difference and play an active part in shaping our society? Then this program is for you!

We foster high-potential academics

In 2019, the Austrian Academy of Sciences (OeAW) established the Austrian Study Foundation. It is aimed at talented young people at the beginning of their university studies and supports them throughout their academic career. Admission requires outstanding academic achievements as well as exceptional social engagement, placing you among the top performers in your field of study.

Today, already more than 500 scholars benefit from the Foundation's unique program and network. As a scholar, you will have access to exclusive seminars, workshops, and fireside talks with leading public figures as well as individual mentoring at your university by experienced researchers and valuable internships at our research institutions. Further information on the program can be found on our [website](#).

Apply now

- Step 1: Submit your application between 15 September and 15 November 2025 via [Onlyfy](#). Required Documents: CV, certificate of enrolment, transcript of records (or high school diploma for first-semester students) and, if applicable, documentation of extracurricular engagement
- Step 2: A selection committee will review your application documents – if successful, you will be invited to the assessment days.
- Step 3: Take part in the assessment days (February–March 2026) and demonstrate your skills in an interview, pitch, and group discussion.
- Step 4: Join the award ceremony in the Festive Hall of the OeAW and embark on your journey as a scholar.

Take the first step. Together, we can shape tomorrow's science

Application period: 15 September – 15 November 2025

Kontakt/Contact:

Österreichische Studienstiftung
Dr. Ignaz Seipel-Platz 2, 1010 Wien
+43 1 51581-1272
studienstiftung@oeaw.ac.at
www.studienstiftung.at